

# わたしたちの大したもん蛇まつり ~参加者の声~



渡  
邊  
雅  
紀  
さん

今年は、例年よりもきびしい暑さで大変でした。パレードでは大蛇はおとなしく、暴れ方が物足りなく感じました。担ぎ手は、なるべく全集落の人が参加してもらえるようにしてほしいと思います。

また、IVUSA学生との交流会に参加しましたが、すごく楽しい時間を過ごせました。

夏の終わりの名物行事が今年も盛況に幕を閉じました。

地域や仲間の皆と力を合わせて大蛇を操り、観客の興奮やら驚きの表情を間近に感じますと、静の蛇を動の大蛇に変わる担ぎ手ならではの醍醐味を感じます。終わった後はヘトヘトですが、大した充実感をもって帰路につくのでした。



渡邊 保さん  
(上関)



川崎パトリシアさん  
(鰐谷)

暑い中大変でしたが、観客や担ぎ手の皆さんからパワーをもらいました。

「わっしょい、わっしょい」がとても楽しかったです。休憩所でいただいた漬物やすいかなど、村民の親切心をとても嬉しく感じました。

村外の方にも村の良いところをたくさん見せることができたと思います。



高橋 寛道さん  
(関川中2年・上土沢)

大蛇パレードは2回目の参加です。大蛇はとても重く肩が痛くて大変でした。今年は全校生徒で参加し、みんなで協力できたことが良かったです。

これからもずっと盛り上がったまつりであってほしいです。

暑くて大変だったけど、みんなで協力してできたことは良かったし、まつりを通して絆が深まったと思います。

まつりのときは、村外に住んでいる村の人たちも帰ってきて、一緒に楽しめたら嬉しいです。



渡辺 濃さん  
(関川中3年・下関)

大蛇パレード終了後「8代目大したもん蛇」の製作コンテスト表彰式が行われました。これは、形や見栄え、丈夫さなどについて総合的に審査が行われたもので、審査の結果、若山集落の皆さんが製作した大蛇が最優秀賞に輝きました。表彰状と賞金が贈られました。

最優秀賞を受賞した若山集落の近正好区長は「手先の器用な方たちが協力してくれおかげで、立派な大蛇が完成しました。一生懸命作つた甲斐がありました。一生懸命作つた妻がありましたが、大蛇製作に協力していただきたい」と喜んでいました。



## 『大したもん蛇』製作コンテスト

### 最優秀賞は若山集落！

#### 審査結果

##### ◎最優秀賞

##### ◎優秀賞

##### ◎秀作賞

##### ◎特別賞

##### ◎チームワーク賞

##### ◎おみこと芸術賞

##### ◎こりっぱ蛇芸術賞

##### ◎松ヶ丘集落・上野新集落・南中集落

##### ◎鮎谷集落



大会会長 平田 大六

### 大蛇パレード参加のお礼

第25回えちごせきかわ大したもん蛇まつりに、おおぜいご参加くださいましてありがとうございました。本年は各集落の皆さんに、8代目の大蛇を新しくつくっていただきという作業もお願いし、立派につくりあげてくださいまして、ありがとうございます。

おおぜいの担ぎ手に、関川中学校の全校生参加があり、この中学生の皆さんのがやがて大人になられたとき、この経験を生かして「大蛇」をかつぎながら、地域や村のリーダーに成長することを思い、たのもしく感じました。

来年は「全国のまつりサミットin関川村」(2013年10月13日)を計画しているところです。

盛夏のなかでの大蛇パレードたいへんごくろうきました。



今年もたくさんのご寄付をいただきました  
ありがとうございました

**大蛇パレード淨財  
212,641円**



### 『大交流会』 村民の参加数は史上最多!

8月26日、大蛇パレード終了後に村民会館大ホールで行われたIVUSA学生との「大交流会」には、IVUSA学生のほか100人を超える村民の皆さん方が参加しました。

村民の参加者が学生数を上回ったのは史上初のこと、これまで、おりの会メンバーや役場職員が主な参加者でしたが、今回は高校生や各集落の担ぎ手の皆さんなど幅広い年齢層の方たちの参加が目立ちました。

交流会では、IVUSA学生たちによるよさこいや出し物などで会場は盛り上がり、終始楽しい雰囲気の中での宴となりました。

印象的だったのはIVUSA学生たちの『笑顔』。短い時間ではありましたが、大好きな関川村民と楽しいひとときを過ごせたIVUSAの学生たちが一番喜んでいました。



### この夏を 振り返って

IVUSAリーダー  
窪田 洋子

今年、関川村に来た104人の学生が、こんなにたくさんの村の方たちと交流できるとは思っていませんでした。大交流会では、村民の方たちが学生以上に参加してくれました。これは『史上初』です。一番うれしい出来事で、村の方たちと楽しく話せたことが一番の想い出です。

今回参加するにあたって、村の方たちと何かしらの形で仲良くなるというのが目標だったのでIVUSAにとって、最高の夏になりました。

IVUSAが関川村に来るようになって、来年で10周年を迎えるますが、10年目もよろしくお願ひします。